



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

personnes âgées

Question écrite n° 55116

Texte de la question

M. Guillaume Chevrollier attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur les difficultés rencontrées par les familles pour trouver un lieu susceptible d'accueillir leurs parents âgés. Ce placement doit souvent se faire suite à une hospitalisation d'urgence et l'incapacité pour ces personnes de rester seules chez elle à leur retour. Il lui demande si le Gouvernement envisage de créer un guichet unique par département en vue de faciliter la recherche d'une structure susceptible d'accueillir les personnes en perte d'autonomie.

Données clés

Auteur : [M. Guillaume Chevrollier](#)

Circonscription : Mayenne (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 55116

Rubrique : Politique sociale

Ministère interrogé : Affaires sociales

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(e)s

Question publiée au JO le : [6 mai 2014](#), page 3625

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)